

# Valentins-Teller

von Nachmittags-Betreuerin Susanne Stoifmann

Material:

- Teller aus Porzellan oder Keramik, am besten in weiß
- Porzellanstifte (die im Backofen bei mind. 160 Grad eingebrannt werden können – nur dann sind sie lebensmittelecht!)

Anleitung:

1. Die Teller gründlich reinigen, sie müssen staub- fett-frei und trocken sein.
2. Zuerst malst du mit dem schwarzen Konturenstift ein Muster auf den Teller, du beginnst in der Mitte mit einem Herz.
3. Vom Herz ausgehend ziehst du verschiedene Linien zum Tellerrand und unterteilst dann die Linien in verschiedene Dreiecke und Vierecke.
4. Hast du das am ganzen Teller gemacht, lässt du das Schwarz trocknen.
5. Dann beginnst du die Flächen bunt auszumalen. Danach wieder trocknen.
6. Jetzt kannst du noch mit den unterschiedlichen Farben in den Farben Muster reinzeichnen, so wie es dir gefällt.
7. Anschließend muss die Farbe je nach Herstellerangaben im Backofen gebrannt werden. Danach sind die Teller wasser- und spülmaschinenfest.

Gutes Gelingen wünscht euch Susi!

